

# 「積小為大」やればできる

平戸市立中部中学校  
令和7年12月24日【学校だより】  
文責 木寺 剛

## 新生徒会役員がきまりました R7「喜紡」→R8「？」

12月10日(水)生徒会役員選挙が行われ、新生徒会長に●●●●さん、副会長に●●●●さん、●●●●さん、書記に●●●●さん、会計に●●●●さんとなりました。

立会演説では、立候補者及び推薦責任者の演説が行われ、全員素晴らしい演説を行い心強く感じました。新生徒会は、どのようなスローガンを掲げるのか楽しみです。



## 人権集会 「明日はきっといい日になる」

12月19日(金)に人権集会を実施しました。集会では、1年生は「いじめと多様性」、2年生は「ハンセン病問題」、3年生は「障害者差別解消法と合理的配慮」について発表を行いました。また、熊本県より杉本先生を講師としてお招きし、部落問題についての講話をいただき学びを深めることができました。私は、集会の中で「言葉遣い」についての話をしました。日頃の生活の中で相手を思いやる言葉を使い、今以上に笑顔あふれる中部中学校になってほしいと願っています。



## 根獅子小学校143年の歴史に幕

12月7日(日)根獅子小学校の閉校記念式典が執り行われました。開校以来多くの卒業生を送り出し市内外さらには海外において多くの卒業生が活躍した伝統ある小学校が今年度末をもって閉校となります。私は、昭和55年度に中部中学校を卒業しましたが、その時の根獅子小学校の同級生は32名でした。閉校は寂しい気持ちですが、今在籍している子供たちが、今後紐差小・中部中で頑張ってくれることを願っています。

※授業参観及び学年PTAへの出席ありがとうございました。

※今年一年ありがとうございました。来年もよろしくお願ひします。

